Zur Person

Peter Bosch, Bioland-Bauer, Ingenieur für Landbau (grad.)

1942 in Tübingen geboren, frühe Kindheit in Unterjesingen, auf Gutsbetrieb in Augsburg aufgewachsen. Verheiratet, fünf Kinder, 17 Enkel.

Ausbildung und Beruf

Kaufmännische Realschule, landwirtschaftliche Lehrjahre, Fachschule, Studium in Nürtingen, Wehrdienst.

Seit 1967 bis 2008 Bewirtschafter und Pächter des Sophienhofes im Lustnauer Neckartal und im Anschluss daran bis 2018 auch des Lustnauer Berghofes.

Engagements

- Einsatz für eine möglichst flächenschonende Trassierung der B27 im Neckartal und gegen eine Überbauung der Wasserschutzzonen.
- 1989 Umstellung des landwirtschaftlichen Betriebes zum Bioland-Hof.
- Mehrere Wahlperioden Mitglied des Tübinger Gemeinderats und Kreistags.
- Seit dem Wohnsitz-Wechsel Ortschaftsrat in Bühl.

Mein Tübingen

Den Umbauplänen am Europaplatz stehe ich seit jeher kritisch gegenüber. Ein Kurzschluss der Bahnhofsunterführung, unter dem Bahnhofsgebäude hindurch, also die Herstellung einer attraktiven Fußgänger-Verbindung von den Bahngleisen zum Omnibus-Bahnhof und Anlagensee hätte viele Probleme kostengünstig gelöst. Leider sind die Planungen sehr weit fortgeschritten. Gleichwohl sollte auf eine teilweise Überbauung des Europaplatzes verzichtet werden, um einem in die Zukunft gerichteten ÖPNV gerecht werden zu können. Den Tübinger Wurmfortsatz der Regionalstadtbahn lehne ich ab. Hybrid-Busse und der Bau von Oberleitungen an den langen Steigungsstrecken sind zu bevorzugen.

Was ich für Tübingen erreichen will

Um die Tübinger Liste zu unterstützen, trete ich noch einmal zur Wahl an, notfalls um dem Wachstumspolitiker Palmer beim Bremsen zu helfen.

Für die Erhaltung fruchtbarer Böden und unserer Kultur-Landschaft! Für den Schutz von Mensch, Tier, Insekten und Vögeln vor immer intensiverer elektromagnetischer Strahlung in fast allen Frequenzbereichen!